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Feliz dia dos pais! 
 

  

AUTORAS:  

  

 

Uma homenagem do grupo do jornal a todos os pais e a 

todos que ocupam essa função paterna. 

 

Pai eu sempre vou admirá-lo pelos seus conselhos,  
a sua sabedoria  

e a suas palavras de fé vou sempre guardar. 
Você pra mim é um grande amigo.  

Te amo pai  
AMANDA 
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Experiências de tratamento 
 
Bom dia Jornal,  
09 de agosto de 2024, 07 horas e 30 minutos da manhã, o tempo está fresco, sereno e um 
friozinho típico. Hoje eu me sinto satisfeita com todos ao meu redor, preciso de um pouco 
mais de empenho, preciso corrigir meu comportamento. Peço ajuda a todos vocês, sinto-me 
com uma criança que quer voar nas asas do tempo. Preciso de um tempo para refletir tudo o 
que eu fiz e separar as coisas boas e as coisas que não servem para mim, jogar fora e por no 
lixo, o mau comportamento, para que eu seja mais educada, já não estou me aguentando, 
estou cheia de mim. Não quero me enfraquejar no mal, mas sim me fortalecer no bem.  

RAIMUNDA  

 
Bom dia,  
Hoje tenho que dize que estou numa fase nova aqui dentro, sai de licença no final de semana, 
foi muito bom, mas vi um detalhe importante, que ainda preciso me encontrar comigo mesma, 
estou na luta assim como sempre estive.  
Ontem foi um dia de muita emoção, festa para família, foi muito legal e fiquei muito feliz, pois 
não esperava uma vista que tanto sentia falta. Fiquei ansiosa, pois teria que fazer uma 
apresentação para o Dia dos Pais, só não sabia que meu filho e o pai dele estariam presentes, 
fiquei nervosa, mas não desisti. Fiz pelo pai guerreiro que já não está mais comigo e ofereci 
pro meu filho e o pai dele, achei que ia desmaiar naquele palco, estava com crise de 
ansiedade, mas enfim deu tudo certo.  
Agora estou sentindo vontade de ir pra casa, parece que a ficha caiu, lá fora é o nosso mundo 
real, estou confusa mas sei que ainda é cedo para sentir tudo isso. ´Peço a Deus que tudo seja 
na vontade do senhor.  

LUZ 

Hoje estou alegre porque vou sair hoje, vou embora hoje.  
Hoje acordei ai fiquei legal, conversei com Priscila, tive um sonho que fiquei alegre.  
Acho que minha mãe vai vir me buscar, estou com muita saudade.  
Meu cachorro está com muita saudade de mim, não vejo a hora pegar muito ele, porque ele é 
meu amor da minha vida.  
Estou também com saudades das minhas irmãs.  

TODI. 

 
Hoje o dia está ensolarado, quero guloseimas, primeiro um belo banho, suco de laranja com 
cenoura ralada, bombom, chocolate, adoraria um telefonema das minhas belas filhas e netas 
que estou com muita saudade, eu amos elas muito.  
Peço sempre a Deus que abençoe todos os profissionais daqui, a todas nós pacientes, 
principalmente a mim, para que eu consiga minha aposentadoria o quanto antes.  
Fé em Deus.  

RAIMUNDA. 
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Eu adoro, adoro o lugar que estou, tudo o que está sendo feito aqui me completa, não me 
falta nada. É como se fosse o meu cantinho pra ser uma pessoa bem sucedida aqui é onde 
Deus me ajuda de verdade, adoro todos.  

PALITA 
 

Dificuldades, méritos, etc... Aparentemente, os problemas do tamanho do mundo e o mérito 
em um grão de mostarda...  

Deus no domínio do mundo que por todos os sinais é dele, fico feliz ao acordar e ter mais com 
Deus, zelo por tudo. Ele é meu redentor e protetor. Agradeço por endireitar as veredas da 

justiça, senhor nosso por amor que é o cumprimento da lei!  
Deus é por nós! 

JEJEL

 

Bom dia 
Enfim mais um final de semana se aproxima, eu ainda estou aqui no Hospital. Bem, só tenho 

que agradecer por Deus tudo que tem preparado para mim, pois nessa vida tudo passa, até os 
momentos bom e o que eu sempre prezo é tirar de lição o que aprendo e adoro compartilhar 

com os outros nessa vida estamos só de passagem e temos que amar uns aos outros, a vida em 
si, hoje para mim tem outro sentido. Obrigada Senhor por tudo! 

LUZ 

 

 
COISAS BOAS 

Momentos... estou bem, pensamento está bom, amo minha família, os enfermeiros, os médicos 
e as pacientes. 

A comida também é boa, tudo que tem aqui. A TO é boa e a assistente social também. 
Eu estou feliz que estou de alta. Gosto da psicóloga Valéria e da assistente Priscila. 

DANIELE 

 

 

Estou internada há 18 dias, essa é minha 2ªinternação, na 1ªinternação eu passei uma e não 
aceitei meu tratamento, porém vendo todo o sofrimento  de minha família principalmente 

minha irmã eu aceitei fazer corretamente meu tratamento. 
Eu agradeço por tudo o que minha irmã está fazendo por mim, só para que eu volte a ser 
como eu era, uma pessoa feliz, dedicada, determinada no qual o álcool acabou com tudo. 
Porém agradeço ao Bezerra por toda a força e por todo o tratamento, medicinal, físico, e 

espiritual que venho recebendo e a cada dia sinto que estou melhor. Obrigada Bezerra, pela 
oportunidade de melhorar a pessoa que me tornei. 

DENINHA 

 

 

Hoje sexta feira estou de licença, mas é estranho porque não sinto vontade de ir, pois estou 
tão bem aqui que parece que conhecia estas pessoas e esse lugar a tempos, mas uma saída vai 

ser importante para mim, pois ela vai servir para tirar minha dúvida do que eu estava 
sentindo lá fora. Agradeço a Deus por esse dia, por tudo e por todos que estão ao meu redor 

e a vida continua, um dia após o outro e, tudo será ajustado no tempo certo. 
LUZ 
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RECEITA DE BOLO DE CENOURA 
 

2 ovos 
1 kg farinha 
3 cenouras 
Bate no liquidificador, unta a forma, e coloca no 
forno pra assar.  
 

                                                                                                            
COMIDA 

 

 
 
 
UM POQUINHO SOBRE O NODERTE DO 

BRASIL – BAHIA  

 

Eu, Fafa, solteira, 61 anos de idade, sou baiana, do 
interior da Bahia, Queimada, mas morei 20 anos na 
Capital Salvador. Amo Salvador é a única capital do 
mundo que tem um dos nomes de Jesus, Jesus é o 
nome do Salvador do mundo, as praias são lindas os 
baianos são pessoas maravilhosas, amo ser baiana. 
Faz 18 anos que moro em São Paulo, vim para cá  
 
 

 
 
com 17 anos de idade, engravidei da minha filha 
com 25 anos de idade tive ela com 26 anos, sou mãe 
solteira, não quero me casar mais, pois agora só 
quero pregar a palavra Deus.  
 
Eu sou baiana, sou muito feliz de ser baiana. As 
pessoas baianas são muito alegres, de bem com a 
vida. O Pelourinho é um luar muito bonito e muito 
visitado pelos turistas, tem também o dique de 
tororó. 
Vou morar agora em Guapiaçu, amo o interior. Deus 
continue abençoando vocês. 
 

FAFA

 

COLUNA DE PIADAS 

 

O caminhão de laranja bateu na lua 
Quantos limões sobraram? 

Nenhum 
Jacaré não come Alpiste 
Pipoca não tem antena. 

 
VIVIAN 
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HISTÓRIAS DE VIDA 
Bom dia  
Hoje venho aqui para falar de coisas boas que aconteceram na minha semana. 
Primeiro dia de visita, segunda feira, recebi uma notícia especial do que não 
havia conseguido realizar lá fora devido a internação, mas ainda assim foi 
ótimo. Queria muito ver o cantor Ralf e não consegui, mas minha filha foi no 
show dele e me trouxe uma mensagem dele para mim, fiquei muito radiante de 
alegria.  
Estou pensando em adotar outro pet grande porque o meu que se chamava 
capitão, tão carinhoso, foi roubado, ainda sonho com ele até hoje e não perdi a 
esperança de encontralá-lo. Quanto ao novo pet já estou até sonhando com ele 
e esse sonho sem sombra de dúvida vou realizar, pois um pet pra mim faz muita 
companhia. Agradeço a Deus por tudo e por todos que estão orando por mim 
que esta jornada seja no tempo de Deus.  

LUZ 

 
Olá meu nome é Vicenzo, sou filha da minha mãe que excluiu o nome materno 
do dela, o nome da minha amada avó que era disquitada do meu avô, mas agora 
já estão em outro plano. Ontem fui na sessão espírita e senti o abraço da minha 
avó, porque quando ela se foi eu não pude me despedir dela, ela estava internada 
na UTI, porém ela ontem veio se despedir de mim, sabe eu sou missionária de 
Jesus. Estou nesse plano de passagem para salvar as almas da loucura a qual 
eu vivi durante 29 anos. Obrigada Dr. Adolfo Bezerra de Menezes pela sua força 
e espiritualidade de luz, eu agora já posso ir louvada no sangue de Cristo, eu 
posso ir.  
 

VICENZO 
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Oi, tenho 60 anos, sou casada, mãe de 4 filhos e avó de duas netas. Meu maior 
desejo, é ter minha família reunida num final de semana. Eu nasci em SP, mas me 
mudei de lá para o interior há 26 anos, hoje não me sinto confortável em SP, é 
muita correria, muita poluição, enfim, sou uma pessoa tranquila que ama a 
natureza e não quer agitação. Sinto falta de minha neta,  e da minha casa, mas 
sou grata por poder estar colocando ordem na minha mente e nos meus 
sentimentos no hospital 

EMANUELE 

 
Minha história é muito emocionante, quando e tinha 7 anos me apaixonei pelo 
meu amigo da escola na mesma classe, porém éramos crianças.  
Ficamos apaixonados um pelo outro até os 13 anos de idade, porém nunca beijei 
ele, por falta de eu não assumir que gostava dele, porque ele já tinha assumido 
que gostava de mim.  
Infelizmente Deus tirou ele do meu caminho, mas até hoje nunca esqueci dele de 
verdade, ele é meu verdadeiro amor de infância. Hoje sou virgem e decidi seguir 
a palavra de Deus, me casando virgem, não sei do meu destino, mas acredito no 
amor e tenho fé que um dia serei feliz.  

ANIMADA 

 
 

Sou sonhadora.  
Quero muito voar como uma borboleta, tenho sonhos, desejos, vontades e 
idealizações. Como uma borboleta vou em busca de realizações que é chegar em 
cada degrauzinho que ansiei. Sei que estou aos cuidados do Pai Celestial, que é o 
dono da minha história.  
Vou com ele, com fé e esperança, sei que ele irá cumprir tudo aquilo que me 
prometeu e assim irá realizar cada um dos meus sonhos e ideais. Agradecendo já 
ao meu bom Deus por estar aqui. Agora como convicta do que quero assim será 
feito. Em nome santo de Jesus 

SONHADORA 

 
A VIDA É UM PRESENTE DE Deus, estou a cada dia mais valorizando esse 
presente. Entendi que quando amamos a Deus de verdade, agradecemos a ele 
cada segundo de estar vivo.  

AMANDA 
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Minha missão aqui no Hospital Bezerra de Menezes é testificar minha gravidez.  
Dos filhos do altíssimo Deus, que concebi aos 49 anos, os gêmeos Isaque Samuel e Ana 
Sara. 
Que mesmo tomando injeções e medicamentos fortes e abortivos nada acontecerá com os 
bebês.  
Eu represento o Pai de Deus 
- Isaque Samuel, o Filho 
- Ana Sara, Espírito Santo 
Agradeço a oportunidade de passar aqui, Deus abençoe.  
 

PROFETA 

 
O amor inabalável 

Era uma vez uma jovem muito bonita e que conheceu um homem com que se casou, ela o 
amava tanto que suportava traições, agressões, mas mesmo assim teve 5 filhos. Na 
primeira gravidez veio uma menina linda que hoje é uma linda mãe e muito responsável, 
depois veio o Ouro (único menino) e mais atencioso e prestativo, depois veio outra menina 
que tem um coração enorme, mas resolveu ir morar com seu pai, e depois mais uma 
menina, minha parceirinha que a chamo de carrapatinho, pois não desgruda de mim e por 
último a caçula que me fez ver o que é ser Mãe, pois nasceu prematura, mas graças a Deus 
perfeita. Esta é minha família feliz e linda.  

MARY 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 


